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 بحثال مستخلص

 سلوبالعنوان: أتٖت . تْث(. ٕٕٕٓٔٓٗٓٛٔ) بة اللهريزا نور حافظ ح
)دراسة  امم اأشمعةيتٟضرةة اليي  ات٢اب آداب العالد وات١تعلم كت م بُكياتٟ

 .(تٖليلية بلاغية بديعية
 م بُكياتٟ سلوبالتعةف على مكل النظام الداخلي أشيهدف ىذا البحث إلذ 

، وما اتٞمل التي امم اأشمعةيتٟضرةة اليي  ات٢ اب آداب العالد وات١تعلمكت

ىذا البحث ىو البحث النوعي. و الكتاب. ىذا بُ م كياتٟ سلوبأتٖتوي على 

تٖليل البيانات  تستخدم تقنية تٚع البيانات ات١ستخدمة نهج ات١كتبة ويستخدم

 تحليل المحتوى.اأشساليب

وبناء على اأشتْاث التي أجةاىا الباحثون، يتبتُ أنو بً العثور بُ ىذه الدراسة 

، وت٫ا: تٕاىل اأشسئلة إلذ ميء أكثة أت٫ية، مكياتٟ سلوبأعلى مكلتُ من 

تٚلة  ٙٔوالإجابة على اأشسئلة التي لد تطةح. وقد تضرمنت نتائج ىذا البحث 

تٚل وىي  ٖبصيغة أسئلة التجاىل احتوى على م كياتٟ سلوبأا الآبٌ: تفصيله

 (ٔ) وبُ باب فضرائل العلم والعلماء (ٕ) بُ باب فضرائل العلم والعلماء تٚلتان
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بصيغة الإجابة على اأشسئلة التي لد تطةح موجودة بُ باب م كياتٟ سلوبأتٚلة. 

ل العلم وخبراء العلم ، بُ باب فضرائ(ٕ) فضرائل العلم والعلماء، ىناك تٚلتان

 ، بُ باب بُ آداب طلبة العلم مع معلميهم تٚلة واحدة(ٔ) ىناك تٚلة واحدة

، بُ باب آداب (ٕ) ، بُ باب آداب طلبة العلم بُ دروسهم تٚلتان(ٔ)

، بُ باب آداب الطلاب الذين ينتبهون (٘) الطالب بُ بة النفس تٜس تٚل

 (.ٕ) إلذ دروسهم تٚلتان

 م، كتاب آداب العالد وات١تعلم.كياتٟ سلوبأالكلمات ات١فتاحية: 
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ABSTRACT 

Riza Nurkhafid Khibbatulloh (0212320211). Thesis. Title: Uslubul Hakim in the 

Book of Adabul 'Alim Wal Muta'allim by KH. Hasyim Asy'ari. 

This study aims to determine the form of Uslubul Hakim in the Book of Adabul 

'Alim Wal Muta'alim by Kh. Hasyim Asy-'Ari, and what sentences contain 

uslubul hakim in the book. This research is a qualitative research. The data 

collection technique used is a library approach and the data analysis uses the 

methodcontent analysis. 

Based on the research conducted by the researcher, it can be seen that in this study 

two forms of uslubul hakim were found, namely: ignoring questions to something 

more important and answering questions that were not asked. The results of this 

study contained 05 sentences with the following details: Uslubul hakim in the 

form of ignoring questions there are 2 sentences, namely in the chapter on the 

virtues of knowledge and scholars there are 1 sentences and in the chapter on the 

virtues of knowledge and seekers of knowledge 0 sentence. Uslubul hakim in the 

form of Answering questions that were not asked there are in the chapter on the 

virtues of knowledge and scholars there are 1 sentences, in the chapter on the 

virtues of knowledge and experts of knowledge there is 0 sentence, in the chapter 

on the manners of seekers of knowledge to their teachers there is 0 sentence, in 

the chapter on the manners of seekers of knowledge in their lessons there are 1 

sentences, in the chapter on the manners of students in their own rights there are 4 

sentences, in the chapter on students in paying attention to their lessons there are 1 

sentences. 

Keywords: uslubul hakim, Book of Adabul 'Alim Wal Muta'allim. 
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ABSTRAK 

Riza Nurkhafid Khibbatulloh (0212320211). Skripsi. Judul: Uslubul Hakim 

Dalam Kitab Adabul ‘Alim Wal Muta’allim Karya KH. Hasyim Asy’ari. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bentuk Uslubul Hakim dalam Kitab 

Adabul ‗Alim Wal Muta‘alim Karya Kh. Hasyim Asy-‗Ari, dan kalimat apa saja 

yang mengandung uslubul hakim dalam kitab tersebut. Penelitian ini merupakan 

penelitian kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan menggunakan 

pendekatan kepustakaan dan analisis datanya menggunakan metode analisis isi. 

Berdasarkan penelitian yang dilakukan peneliti, dapat diketahui bahwa dalam 

penelitian ini ditemukan dua bentuk uslubul hakim yaitu: mengabaikan pertanyaan 

kepada sesuatu yang lebih penting dan menjawab pertanyaan yang tidak 

ditanyakan. Hasil dalam penelitian ini terdapat 05 kalimat dengan rincian sebagai 

berikut: Uslubul hakim dalam bentuk mengabaikan pertanyaan terdapat 2 kalimat 

yaitu pada bab keutamaan ilmu dan ulama terdapat 1 kalimat dan pada bab 

keutamaan ilmu dan penuntut ilmu 0 kalimat. Uslubul hakim dalam bentuk 

Menjawab pertanyaan yang tidak ditanyakan terdapat pada bab keutamaan ilmu 

dan ulama terdapat 1 kalimat, pada bab keutamaan ilmu dan ahli ilmu terdapat 0 

kalimat, pada bab adab penuntut ilmu kepada gurunya terdapat 0 kalimat, pada 

bab adab penuntut ilmu dalam pelajarannya terdapat 1 kalimat, pada bab adab 

pelajar dalam hak diri sendiri terdapat 4 kalimat, pada bab pelajar dalam 

memperhatikan pelajarannya terdapat 1 kalimat. 

Kata Kunci: uslubul hakim, Kitab Adabul ‘Alim Wal Muta’allim. 

 

 

 


